

Au nom du peuple canadien, je vous transmets, à vous et à tous les membres du personnel des Nations Unies ainsi qu'aux organismes qui y sont affiliés, nos souhaits les plus chaleureux à l'occasion du 27^e anniversaire de fondation des Nations Unies. Au cours de la présente session de l'Assemblée générale, nous avons eu l'occasion de vous accueillir à votre nouveau poste de secrétaire général. Vous avez déjà fait preuve d'une grande détermination pour résoudre les nombreux problèmes du monde, détermination qui vous vaudra certainement l'admiration des hommes et des femmes de toutes conditions. Nous sommes également redevables à votre prédécesseur pour la ténacité, la persévérance et la dignité qu'il a déployées pendant une période marquante de plus de dix ans.

Les Nations Unies constituent aujourd'hui une organisation composée de 132 États souverains, au sein de laquelle peuvent militer tous ceux qui souhaitent sincèrement réaliser les objectifs envisagés il y a 27 ans. À l'occasion de la journée des Nations (1972), Monsieur le Secrétaire général, je suis heureux de réitérer l'appui que le Gouvernement et le peuple canadiens accordent aux Nations Unies et à ses objectifs visant à l'harmonisation des rapports entre les nations.